

L'Internet citoyen à Montréal

Du 7 au 12 octobre, les acteurs de l'Internet citoyen se réunissaient à Montréal pour leur troisième congrès mondial. Objectif : élaborer une plate-forme de propositions en vue du Sommet mondial sur la société de l'information (SMSI) qui se déroulera à Genève en décembre 2003.

Après Barcelone et Buenos Aires, c'est à Montréal que les acteurs de l'Internet citoyen se sont réunis, du 7 au 12 octobre, pour tenir leur troisième congrès mondial.

Comme lors des éditions précédentes, près de 300 participants venus principalement d'Europe, d'Amérique et d'Afrique en ont profité pour se rencontrer et échanger leurs expériences sociales ou artistiques du Réseau. A cette différence près que le congrès s'était donné cette année comme objectif d'élaborer une plate-forme de propositions en vue du Sommet mondial sur la société de l'information (SMSI) qui se déroulera à Genève en décembre 2003 et que l'ONU a décidé d'ouvrir à la société civile et au secteur privé.

Suite de l'article : Le Monde

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 19 octobre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2390-l039internet-citoyen-a-montreal.html>